

NOTICIAS INTERNACIONALES

Francia estimulará la investigación innovadora

El actual sistema educativo francés no propicia mentes creativas e innovadoras, por lo que deberán hacerse esfuerzos para corregir esa situación, con el objetivo de ligar a la investigación con los actores económicos, estableciendo o intensificando la relación con centros específicos donde se desarrolle investigación como, por ejemplo el Valle del Silicón en California, Estados Unidos, consideró Claude Allegre, Ministro de Educación de Francia, al inaugurar en ese país el *Foro de la Innovación* .

Auspiciado conjuntamente por los ministerios de Educación Nacional, Investigación y Tecnología; y Economía, Finanzas e Industria, dicho foro difundió la inquietud del gobierno francés reconoció la importancia de estimular y propiciar la innovación en la investigación científica y tecnológica. Con la presencia de los titulares de los ministerios organizadores, además del primer ministro, Lionel Jospin, quien clausuró el evento, los participantes coincidieron en señalar que tanto en Francia como en el resto de Europa, hay un retraso en materia de generación de nuevas ideas y de financiamiento de proyectos, ya que existe un ambiente conservador que inhibe el “espíritu de riesgo”.

En ese sentido, el Primer Ministro Jospin, señaló que próximamente se propondrá un proyecto de ley que permita eliminar obstáculos reglamentarios y legales existentes. Anunció la liberación de recursos por cien millones de francos para apoyar a la investigación innovadora y la apertura de empresas; y de mil millones de francos en tres años para la creación de redes telemáticas de laboratorios públicos y empresas que propicien la generación de proyectos que respondan a verdaderas necesidades de la economía. Indicó, por último, que se buscarán medidas fiscales que propicien la inversión en capital de riesgo.